

Miguel Díaz-Canel exprime son soutien à la famille du Dr Herrera, enlevé au Kenya



Miguel Díaz-Canel Bermúdez  @DiazCanelB · 1h

Hoy cumple años el médico cubano Assel Herrera Correa, quien lamentablemente permanece secuestrado. Conversé telefónicamente con su mamá y hermano. Les ratifiqué nuestro apoyo y cariño. [#SomosCuba](#)



Les autorités cubaines sont en contact avec les parents des médecins enlevés au Kenya.

La Havane, 15 sept (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a exprimé aujourd'hui son soutien et son affection à la famille du médecin Assel Herrera, enlevé au Kenya depuis avril 2019, et qui fête son anniversaire.

«J'ai parlé au téléphone avec sa mère et son frère. J'ai ratifié notre soutien et notre affection pour eux», a écrit le président sur son compte Twitter.

Le Dr Herrera a été kidnappé avec son collègue Landy Rodríguez, alors qu'ils se rendaient à l'hôpital où ils travaillaient, par le groupe armé Al Shabab, et emmené en Somalie.

Depuis lors, les autorités cubaines sont en contact avec leurs homologues kenyans afin d'obtenir le retour au pays des deux hommes, membres d'une brigade de coopérants de la santé.

Fin août dernier, le ministre des Affaires étrangères Bruno Rodríguez a eu une conversation téléphonique avec son homologue kenyan, Raychelle Awour Omamo, au sujet de la situation des médecins.

Dès le premier instant, Cuba a établi des canaux de communication avec ses pairs au Kenya pour aborder cette question, tout en tenant informées les familles des médecins de l'île.

Le 31 juillet, le ministre de la Santé, le Dr José Ángel Portal, a rapporté une conversation téléphonique à ce sujet avec son homologue kenyan, Mutahi Kagwe.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/234195-miguel-diaz-canel-exprime-son-soutien-a-la-famille-du-dr-herrera-enleve-au-kenya>



Radio Habana Cuba